

(PROCESO PARA LA TOMA DE DECISIONES)

(ESTADOS Y POLITICAS SOCIALES)

(LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES)

PRESENTA EL ALUMNO:

EMILIA ANAHI RODRIGUEZ MORALES

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**3er. cuatrimestre “B” trabajo social,
semiescolarizado**

Frontera Comalapa, Chiapas

10 de julio del 2020

PROCESO PARA LA TOMA DE DECISIONES

PROCESO PARA LA TOMA DE DECISIONES

Realizan una elección entre las opciones o formas para resolver diferentes situaciones de la vida en diferentes contextos: a nivel laboral, familiar, personal, sentimental o empresarial y utilizando metodologías cuantitativas que brinda la administración.

QUE SUCEDIO

1991
1992
1997
1998

Para Lindblom las políticas públicas no se elaboran necesariamente bajo procesos racionales o científicos puros.

La apreciación de Subirats, antes indicada, se ve mediatizada por sistemas cerrados de elaboración y decisión de políticas.

March & Olsen tiene un enfoque institucionalista de la acción política parten de una racionalidad limitada.

Se ha podido indicar la ubicación misma del problema parte de una visión de mundo parcializada hacia determinados valores.

COBERTURA Y FINANCIAMIENTO

Son un incremento de las inversiones en la protección social y los servicios sociales para mermar significativamente las múltiples manifestaciones de la pobreza a la luz de las sinergias positivas de desarrollo explicadas en capítulos previos, se puede postular el incremento de las inversiones en la protección social y los servicios sociales.

EJEMPLO

- *Proporcionan bienes públicos.
- *Reducen la pobreza.
- *La capacidad es institucional.
- *Influye una exitosa relación.

INSTRUMENTACIÓN

Es el proceso y resultado de instrumentar es un verbo que se basa a ubicar, acomodar, arreglar ciertos instrumentos, a disponer de las partituras de una determinada obra musical para los instrumentos que la tocarán, a ordenar y desarrollar algo.

EJEMPLO

- *Afecta a la distribución de manera progresiva.
- *Se basan en principios normativos de individualismo y solidaridad.
- *Los Instrumentos financieros afectan la producción y la protección de diferentes maneras.

EJECUCIÓN

Examinan los problemas de la implementación de las políticas de desarrollo social, considerando en particular la denominada crisis de coordinación. Se estudia la naturaleza de esta crisis, el contexto en el cual ella surge y los principales factores que la explican, tiene enfoques más adecuados para resolver este problema y se plantean algunas recomendaciones al respecto.

EJEMPLO

- * Tiene interés examinar los problemas.
 - *Esta situación es causa y efecto
 - *La expresión central de la orientación hacia el desarrollo humano.
- Es de un aspecto que es de vital importancia.